

Ä38 zu V2: Migrationspolitik mit Menschlichkeit statt Reaktionismus

Antragsteller*innen Clemens Rostock (KV Oberhavel)

Antragstext

In Zeile 4:

Als Partei und Landesverband müssen wir dazu beitragen, ~~den Diskurs aktiv nach links~~der von Rechtspopulisten forcierten Diskursverschiebung Einhalt zu ~~verschieben~~gebieten und klar zu machen, dass Humanität und soziale Gerechtigkeit gegen Ängste und Sorgen helfen.

Begründung

Unter der "Diskursverschiebung durch die Rechtspopulisten" können sich m.E. die meisten etwas vorstellen, weil es tagtäglich beobachtbar ist. Eine "Diskursverschiebung nach links" in der Migrationspolitik ist mir dagegen zu unbestimmt. Wohin der Antrag konkret will, wird ja im Nachsatz mit "Humanität und soziale Gerechtigkeit" beschrieben. Das reicht m.E. aus.